



Nomos

Marktübergreifendes Wachstum digitaler Gatekeeper



Marktübergreifendes Wachstum in der Digitalwirtschaft

Von Dr. Jan-Frederick Göhsl, LL.M. (UCL), LL.B. in Law and Economics (Bonn)

2023, 601 S., geb., 169,- €

ISBN 978-3-7560-0252-8

(Wirtschaftsrecht und Wirtschaftspolitik, Bd. 314)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0252-8

Welche ökonomischen Motive liegen dem marktübergreifenden Wachstum digitaler Gatekeeper zugrunde und wie können die daraus entstehenden Probleme für den Wettbewerb rechtlich adressiert werden? Die Arbeit geht dem Kern dieser Fragestellung auf den Grund. Auf Basis der gesammelten Erkenntnisse werden Vorschläge zur wettbewerbsrechtlichen Regulierung unter Einbeziehung und

Würdigung der Regeln des Digital Markets Acts und § 19a GWB erarbeitet. Für die Fusionskontrolle wird ein konkreter Gesetzgebungsvorschlag unterbreitet. Es wird dafür plädiert, einen fusionskontrollrechtlichen Sondertatbestand zur Erfassung wettbewerbslich relevanter strategischer Übernahmen durch digitale Gatekeeper einzuführen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Cross-Market Growth of Digital Gatekeepers



Marktübergreifendes Wachstum in der Digitalwirtschaft

By Dr. Jan-Frederick Göhsl, LL.M. (UCL), LL.B. in Law
and Economics (Bonn)

2023, 601 pp., hc., € 169.00

ISBN 978-3-7560-0252-8

(Wirtschaftsrecht und Wirtschaftspolitik, vol. 314)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0252-8

What economic motives underlie the cross-market growth of digital gatekeepers and how can the resulting problems for competition be legally addressed? This work explores the core of this question. Based on the findings, proposals for competition regulation are developed, including an

assessment of the rules of the Digital Markets Act and Section 19a GWB. A concrete legislative proposal for a reform of merger control is submitted. A plea is made for the introduction of a special merger control regime for competitively relevant strategic acquisitions by digital gatekeepers.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary